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昨年、ボランティアの皆さんに夏休み前に１週間をかけて本の修理をしていただき、 

お陰様でたくさんの本がきれいになりました。ありがとうございました。 

今年も本の修理や移動のお手伝いいただけるボランティアさんを募集いたします。 

保護者の方々におかれましては、お忙しいとは存じますが、子ども達のために１時間でも 

構いませんのでご協力をお願い申し上げます。 

   日時：７月１０日（月）、１１日（火） １４時～１６時 

場所：３階 図書室 

※たくさんのご参加お待ちしています。 

     詳しくは 『図書だより』をご覧ください。 

  6 月 12 日～14 日   

七塚美術館① フラワーアレンジメント作品展 

   かほく市フラワーアレンジメント協会の４

名の方にお越しいただいて、身近な物を花器に

してフラワーアレンジメントを楽しむ作品展を

開催しました。ペットボトルなどに生けた作品

でしたが、どれも素晴らしい作品でした。                                    

１2 日午後には、家庭クラブの 20 人が身近な

草花を紙コップに生ける体験会もあり、   

併せて職員室前のろうかに展示しました。子ども達

の作品のテーマは『感謝の気持ちをお花に込めて』

でした。それぞれ、お花を差し上げたい人（お父さ

ん、お母さん、自分自身と答えた子も！）のことを

思い浮かべて楽しそうに生けていました。かほく市

フラワーアレンジメント協会の皆さま、ありがとう

ございました。 
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６月２０日（火）花壇にお花を植えました。 

 ４年生が木津老人クラブの方々と一緒に花壇にたくさんの花の苗を植えました。梅雨晴れの暑

い中、19 名もお集まりいただきました。子ども達は地域の方々の名前を覚えて話をしながら楽し

そうに植えていました。その後、お手紙を書いて「これから、花を植えるときは、教えていただ

いた植え方を思い出します。」、「道で会ったら元気にあいさつしますね。」と感謝を伝えました。    

 

 

 

   

 

6 月２２日（木） 第 2回学校運営協議会 開催 
 
 本校応接室にて、七塚小学校運営協議会が開催されました。会長を始め、委員の方々の他にか

ほく市の職員の方々も加わり 17 名の方々にお集まりいただき、主に「長寿命化改修工事」につい

て話し合われました。 

 「長寿命化改修工事」とは、柱・梁・壁などの構造耐力上、必要な部分を再利用しつつ改修工

事を行うものだそうです。いよいよ半年ほどかけて「基本設計」の段階に入ります。通常の委員

の他に、木津・松浜の区長さんや元 PTA 会長さんにも加わっていただき、7 月 11 日に次回の協

議を行います。 

 また、今年の七塚小学校は 3 つの事業を柱にします。 

それぞれの事業に相談役として、運営協議会委員の方にもご協力いただくことになりました。 

1. 木津桃 （シンボルツリー）         笠島委員・金田委員 

2. 七塚美術館 （情操教育）          釜田委員 

3. 七塚体操 げんきっず （体力向上）     櫻井委員 

他の 4 名に委員さんには、事業の枠を超えて関わってい

ただきます。 

 その他、お父さん達が子ども達と一緒に活動する「お

やじの会」も近々に発足予定との報告もありました。 

学校と地域が連携するコミュニティー・スクール事業

が順調に進んでいると手ごたえを感じた良い協議会とな

りました。 



                                                                                                                                                                                                                                                                                               

 

   

        

 

 


